

# 19年前の留学生来校

## 幕別江陵高豪州ベリンドアさん

【幕別】江陵高校（鈴木 一校長、生徒338人）に19年前に留学していたオーストラリア人のベリンドアさん。



江陵高校を訪れた元留学生のベリンドアさん（前列左から2人目）家族と鈴木校長（同右端）、田代教諭（同左端）ら同校職員

・シユミットさん（34）が27日、同校を訪れ、当時の教員らとの再会を喜んだ。ベリンドアさんは1998年度に11カ月間、同校に留学。ホストファミリーの家で暮らしながら、学校で学んだ。

卒業後はさらに日本語を学び、豪州アデレードの小学校で日本語教師をしている。帰国後もたびたび日本を訪れ、同校への訪問は6年ぶり。

この日は、3週間ほど日本を旅行する途中で、夫のアダムさん、娘メイヤさん、息子クーパー君と学校を訪問した。

当時教員だった鈴木校長や担任の田代浩司教諭に会い、書道を教えていた鈴木校長の書を小学校の教室に飾っていることなど、近況を報告した。

ベリンドアさんは「留学時は皆さんがとても優しく、楽しかった。日本語を覚えて、たくさんの友達ができた。久しぶりに先生に会えてうれしい」と笑顔だった。

（眞尾敦）